

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Zweiter Wahlgang Ständerat am 13. November 2011

Der Regierungsrat hat den zweiten Wahlgang für den noch zu besetzenden zweiten Ständeratssitz des Kantons Schaffhausen auf Sonntag, 13. November 2011, angesetzt.

Programm Agglomerationsverkehr Schaffhausen gilt ab 1. November 2011

Der Regierungsrat hat die Erlasse zum Programm Agglomerationsverkehr Schaffhausen auf den 1. November 2011 in Kraft gesetzt - der Kreditbeschluss über den Bau der S-Bahn Schaffhausen und das Gesetz über die Verbesserung der Verkehrsinfrastruktur. Dem Kredit für den Bau der S-Bahn Schaffhausen wurde in der Volksabstimmung vom 25. September 2011 mit einem Ja-Anteil von 76,4 % zugestimmt. Die Referendumsfrist in Bezug auf das Verkehrsinfrastrukturgesetz ist unbenutzt abgelaufen. Die dazu gehörige Anpassung des kantonalen Richtplans hat der Bund am 8. September 2011 genehmigt.

Damit ist der Weg frei für den Bau der S-Bahn Schaffhausen. Die geplanten Investitionen und der Ausbau des öffentlichen Verkehrs sind eine wichtige Voraussetzung, um das zukünftige Verkehrswachstum in der Agglomeration Schaffhausen umwelt- und sozialverträglich bewältigen zu können. Das Programm Agglomerationsverkehr Schaffhausen trägt zu einer nachhaltigen Entwicklung von Stadt und Land als Wirtschafts- und Lebensraum bei.

Zustimmung zu Revision des Medizinalberufegesetzes

Der Regierungsrat begrüsst grundsätzlich die Revision des Medizinalberufegesetzes, wie er in seiner Vernehmlassung an das Eidgenössische Departement des Innern festhält. Hintergrund der Gesetzesänderung sind neue Bestimmungen auf EU- und Bundesebene. Entsprechend werden die Berufsqualifikationen, aber auch die Aus- und Weiterbildungsziele angepasst. Ebenso werden die bisher im Vollzug gemachten Erfahrungen berücksichtigt. Neu wird die Beschränkung der Gesetzesbestimmungen auf universitäre Medizinalpersonen, die ihren Beruf selbständig ausüben, aufgehoben.

Die Regierung äussert sich insbesondere positiv zu den Anpassungen der Aus- und Weiterbildungsziele bezüglich Komplementärmedizin, Verankerung der Grundversorgung in der Ausbildung sowie die Aufnahme des elektronischen Datenaustausches. Daneben weist der Regierungsrat aber kritisch auf den sich abzeichnenden Mehraufwand für die Kantone hin und macht diesbezüglich konkrete Verbesserungsvorschläge.

Ersatzwahl Berufsbildungsrat

Der Regierungsrat hat unter bester Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen vom Rücktritt von Jakob Vögeli aus dem Berufsbildungsrat.

Als neues Mitglied für den Rest der Amtsdauer 2009-2012 wird ab 1. Januar 2012 Barbara Müller-Buchser, Präsidentin des Kantonalen Gewerbeverbandes Schaffhausen, gewählt.

Ersatzwahl Jägerprüfungskommission

Der Regierungsrat hat unter bester Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen vom Rücktritt von Kurt Gehring als Präsident der Jägerprüfungskommission.

Als Nachfolger für den Rest der Amtsdauer 2009-2012 wird ab 1. Januar 2012 Dr. Andreas Vögeli, Departementssekretär des Departementes des Innern, gewählt.

Dienstjubiläen

Der Regierungsrat hat Rahel Hug, Kindergärtnerin, Stefan Genner, Kantonsschullehrer, Abdelkrim Benbrih, Fachmann für medizinisch-technische Radiologie bei den Spitälern Schaffhausen, Walter Kübler, Handwerker beim Tiefbauamt, sowie Alex Muhl, Verkehrsexperte beim Strassenverkehrs- und Schifffahrtsamt, die am 27. Oktober bzw. 1. November 2011 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 25. Oktober 2011
bis und mit Nr. 36/2011
36/2011

Staatskanzlei Schaffhausen